

Yarisley Silva passe en finales du saut à la perche



La Havane, 17 août, (RHC).- La perchiste cubaine, Yarisley Silva, a réussi à passer en finales.

Après avoir raté à deux reprises les 4,55 mètres (une barre qu'elle a surmonté un grand nombre de fois), a finalement vaincu la marque.

La perchiste cubaine fait ce genre de choses. Une fois, la barre aux 4,60 mètres, elle a sauté dessus avec la propreté habituelle à la première tentative.

Yarisley sortira de nouveau sur la piste vendredi. A suivre donc!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/103080-yarisley-silva-passe-en-finales-du-saut-a-la-perche>



Radio Habana Cuba